

Pengaruh Kepemilikan Manajerial dan *Growth Opportunity* Terhadap Konservatisme Akuntansi Dengan *Leverage* Sebagai Variabel Pemoderasi (Studi Pada Perusahaan Sektor Properti dan Real Estate yang Terdaftar Di BEI Periode 2018-2021)



NIM : 1021910006

Penulis :
Akhdad Rizal Restu Pratama

Dosen Pembimbing :
Muhammad Akbar, S.E., M.Acc., Ak.

Deskripsi

- Metode konservatif adalah teknik akuntansi yang mencatat kewajiban dan pengeluaran sesegera mungkin meskipun hasilnya masih belum diketahui, dan hanya mencatat aset dan pendapatan setelah penerimaan benar-benar direalisasikan. Pentingnya penerapan metode konservatisme akuntansi pada laporan keuangan perusahaan sebagai bahan pertimbangan manajer untuk perkembangan perusahaan. Dengan kondisi ekonomi global yang berada pada ketidakpastian atau tidak dapat dikalkulasi, menerapkan prinsip kehati-hatian atau konservatisme akuntansi pada laporan keuangan dapat dikatakan penting untuk menjaga kestabilan kondisi keuangan perusahaan.
- Kepemilikan saham manajer akan berpengaruh pada perusahaan karena akan menanamkan rasa kepemilikan dan menyebabkan pelaporan keuangan yang lebih konservatif oleh tim manajemen. Dapat dikatakan bahwa semakin banyak manajer yang juga memiliki saham di perusahaan maka akan ada kecenderungan laporan keuangan akan semakin konservatif. Kebijakan konservatif lebih disukai oleh perluasan bisnis karena mereka mencegah pemerintah membelanjakan terlalu banyak untuk politik untuk memungut pajak yang mereka bayarkan. *Leverage*, atau jumlah hutang yang digunakan untuk membiayai kegiatan operasional perusahaan, merupakan faktor utama sejauh mana konservatisme akuntansi diterapkan dalam laporan keuangan perusahaan tersebut



Rumusan Masalah

1. Apakah kepemilikan manajerial mempengaruhi konservatisme akuntansi?
2. Apakah peluang pertumbuhan mempengaruhi konservatisme akuntansi?
3. Bisakah *leverage* memoderasi pengaruh kepemilikan manajerial terhadap konservatisme akuntansi?
4. Bisakah *leverage* memoderasi efek peluang pertumbuhan pada konservatisme akuntansi?

Metode Penelitian

Laporan tahunan perusahaan digunakan sebagai data sekunder dalam penelitian ini, yang menggunakan metode kuantitatif. Dengan menggunakan populasi penelitian yaitu perusahaan-perusahaan di sektor properti dan real estate yang terdaftar di BEI tahun 2018-2021, digunakan purposive sampling untuk memilih sampel yang terdiri dari 25 perusahaan, dan digunakan software SPSS versi 26 untuk menganalisis data. menggunakan analisis regresi linier berganda, uji interaksi, atau analisis regresi moderat (MRA).

Analisa dan Hasil

Hipotesis pertama dan kedua menggunakan analisis regresi linear berganda sebagai penentu hasil. didapatkan hasil untuk hipotesis pertama yang menyebutkan bahwa variabel kepemilikan manajerial berpengaruh terhadap konservatisme akuntansi diterima. karena pada hasil analisis nilai signifikansi dari variabel kepemilikan manajerial kurang dari 0,05 yaitu sebesar 0,01. Sedangkan hipotesis kedua yang menyatakan bahwa *growth opportunity* berpengaruh terhadap konservatisme akuntansi ditolak. Karena pada hasil analisis nilai signifikansi dari variabel *growth opportunity* lebih dari 0,05 yaitu sebesar 0,563.

Hipotesis ketiga dan keempat menggunakan uji interaksi atau *Moderated Regression Analysis (MRA)* sebagai penentu hasil. Didapatkan hasil untuk hipotesis ketiga yang menyatakan bahwa *leverage* mampu memoderasi pengaruh kepemilikan manajerial terhadap konservatisme akuntansi ditolak. karena pada hasil analisis nilai signifikansi dari interaksi variabel *leverage* dengan kepemilikan manajerial lebih dari 0,05 yaitu sebesar 0,915. Begitu juga dengan hipotesis keempat yang menyatakan bahwa *leverage* mampu memoderasi pengaruh *growth opportunity* terhadap konservatisme akuntansi ditolak. Karena pada hasil analisis nilai signifikansi dari interaksi variabel *leverage* dengan *growth opportunity* lebih dari 0,05 yaitu sebesar 0,905.

Kesimpulan

- Kepemilikan manajerial berpengaruh terhadap konservatisme pada perusahaan sektor properti dan real estate yang terdaftar di BEI tahun 2018-2021
- *Growth opportunity* tidak berpengaruh terhadap konservatisme akuntansi pada perusahaan sektor properti dan real estate yang terdaftar di BEI tahun 2018-2021
- *Leverage* tidak dapat memoderasi pengaruh kepemilikan manajerial terhadap konservatisme akuntansi pada perusahaan sektor properti dan real estate yang terdaftar di BEI tahun 2018-2021
- *Leverage* tidak mampu memoderasi pengaruh *growth opportunity* terhadap konservatisme akuntansi pada perusahaan sektor properti dan real estate yang terdaftar di BEI tahun 2018-2021

